



(HELMUT FRICKE/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES))

Baviera y Hesse se mueven hacia la derecha

- Josue Michels
- [12/10/2023](#)

Al día siguiente del horrible ataque terrorista contra Israel, dos estados alemanes realizaron elecciones y un número récord votó por la extrema derecha.

Una vez más, las elecciones del domingo en Baviera y Hesse demuestran que está surgiendo una nueva Alemania. Uno de los temas que más fortalece a la extrema derecha en Alemania es la inmigración. Son muchos los que temen el terrorismo en su propio país, y es probable que las imágenes de lo ocurrido en Israel hayan contribuido a los avances de la extrema derecha. Tras años de políticas izquierdistas que destruyen naciones, el nacionalismo está aumentando. El cambio de sentimiento afectará la relación de Alemania con Israel.

El partido de derecha más prominente de Alemania, Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán), es ahora el segundo partido más fuerte en Hesse, recibiendo el 18,4% de los votos, un aumento del 5,3% en comparación con las últimas elecciones. La conservadora Unión Cristianodemócrata (cdu, por sus siglas en alemán) ganó un 7,6%, asegurando así su liderazgo como el partido más fuerte. Los partidos de izquierda, como los socialdemócratas y los verdes, perdieron alrededor de un 5% cada uno.

PT

En Baviera, la AfD ganó un 4,4%, recibiendo el 14,6% de los votos. Otro partido de derecha, los Votantes Libres, a veces denominados como AfD ligeros, ganaron un 4,2% y son ahora el segundo partido más fuerte, con un 15,8%.

Justo antes de las elecciones de Baviera, el líder de los Votantes Libres fue acusado de llevar un panfleto antisemita en su juventud, así como de imitar los discursos de Hitler. Las acusaciones parecen haber impulsado al partido.

La Unión Socialcristiana (csu) de Baviera, partido hermano de la cdu, se mantuvo estable con un 37%, mientras que los Verdes, los socialdemócratas, los demócratas libres y la Izquierda perdieron apoyo.

La csu misma solía ser el partido más derechista del parlamento. De hecho, su líder más destacado del sigloxx, Franz Josef Strauss, prometió que nunca debería existir un partido más a la derecha del csu. Esto está muy lejos de la realidad hoy en día.

Las derrotas de la izquierda no son para lamentar. Los partidos de izquierda y de centro alemanes apoyan políticas que destruyen naciones internamente y han envalentonado a dictadores en el extranjero. Faz.net señaló:

Al final, la migración, la inflación y la imagen de un gobierno notoriamente dividido dirigido por un canciller débil se

mezclaron en una tormenta perfecta. Y a diferencia de lo que ocurrió hace casi un cuarto de siglo, no se registró un retroceso de la izquierda hacia el centro político. Por el contrario, el eje del sistema de partidos se desplazó aún más hacia la derecha de lo que había sido el caso a raíz de la primera crisis migratoria de 2015-2016.

Mediante las fronteras abiertas, la izquierda ha importado islamistas radicales que glorifican a los terroristas de Hamás en las calles alemanas, ha financiado a terroristas a través de la Autoridad Palestina y ha envalentonado a Irán mediante lucrativos acuerdos comerciales. Muchos están viendo ahora la destrucción que están causando estas políticas.

El hecho de que las elecciones del domingo se celebraran después de los atentados terroristas de Hamás del sábado contra Israel provocó un gran debate en Alemania. “ Con toda razón criticamos el creciente antisemitismo con respecto a Israel, y al mismo tiempo se corteja a un partido cuya ideología völkisch-nacionalista es antisemita en su esencia”, escribió el periodista Georg Restle, refiriéndose a la AfD.

Tiene razón, pero su tuit fue contrarrestado con acusaciones de que la verdadera ideología antisemita procede de la izquierda. Esta es una respuesta típica de muchos votantes de AfD. Las acusaciones de antisemita, negador del Holocausto y nazi se contrarrestan señalando los defectos de la izquierda.

La AfD y los Votantes Libres se presentan como un partido favorable a Israel. Por eso muchos votantes ignoran las acusaciones de la izquierda contra ellos. Y hay algo de verdad en sus contraargumentos, pero eso no cambia el peligro que representan los partidos de extrema derecha alemanes.

Un estudio de 2021 reveló que el 21% de los alemanes y el 32% de los votantes de AfD están de acuerdo en que “lo que los judíos están haciendo hoy a los palestinos” no es, en principio, “diferente de lo que los nacionalsocialistas hicieron a los judíos”.

¡Se trata de una estadística impactante! Casi uno de cada tres votantes de AfD piensa que los judíos están cometiendo un holocausto contra los palestinos. Esto es una distorsión de la historia y del presente. ¡Es este mismo sentimiento el que está despertando el odio hacia los judíos hoy en día!

Uno de los principales objetivos de la AfD es cambiar la forma en que los alemanes ven su pasado. La AfD ha ridiculizado en repetidas ocasiones el pasado nazi de la nación y ha pedido un cambio en su forma de recordar el Holocausto. Por eso el partido está atrayendo el apoyo de quienes desprecian a los judíos.

Según el estudio de 2021, el 30% del total de los encuestados y entre estos el 59% de los votantes de AfD estaban de acuerdo en que los judíos “obtienen una ventaja propia de la culpa de Alemania por el Holocausto”. Del total de la población, el 24% estaba de acuerdo con la afirmación de que los judíos tienen “una fuerte influencia en la política en Alemania”; entre los votantes de AfD, el 50% opinaba igual.

¿Qué significa esto para la relación de Alemania con Israel? Exactamente lo que esperamos leyendo la profecía bíblica.

Como explica nuestro folleto gratuito [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#) existe una fuerte conexión entre los sentimientos ultraderechistas y extremistas de hoy en día y el pasado de Alemania. De hecho, la Biblia profetiza que el Holocausto de la Segunda Guerra Mundial no fue sino el precursor de una devastación mucho mayor que está por venir.

Actualmente, los alemanes se sienten traicionados por su propio gobierno y son cada vez más susceptibles a la mentira, el engaño y el odio. Dios profetizó en el libro de Daniel que un líder se levantaría con el espíritu del antiguo rey Antíoco para dirigir a la Alemania moderna.

“Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas. Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos. Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana” (Daniel 8:23-25).

Este líder utilizará el creciente sentimiento anti-islámico de Alemania para llevar a Alemania a la guerra contra el islam radical. Entonces, Alemania entrará en Jerusalén como fuerza de mantenimiento de la paz (Daniel 11:40-45; Oseas 5:13). Teniendo en cuenta que Alemania condena el terrorismo islámico, aparenta ser el socio de Israel. Pero el creciente sentimiento antijudío de los mismos que condenan el terrorismo islámico es una fuerte advertencia. La Biblia revela que esta alianza entre Alemania e Israel conducirá a una traición colosal. Los sentimientos antijudíos persistentes e intensificados de Alemania conducirán a una guerra violenta.

La buena noticia es que Jesucristo pondrá fin a este belicismo y establecerá el gobierno de Dios en la Tierra. Este gobierno venidero pondrá fin al engaño de Alemania y traerá la paz y la cooperación entre los antiguos enemigos (Isaías 19:23-25).